

Vorlage-Nr. 0033 / 2013

Punkt: der Tagesordnung

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

CDU

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 23. Januar 2013

Testweise die Straßenbarriere Wallaustraße öffnen

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, in einer dreimonatigen Testphase die Wallaustraße für den motorisierten Verkehr wieder durchgängig befahrbar zu machen und während dieser Testphase regelmäßige Geschwindigkeitskontrollen durchzuführen.

Begründung: Die Straßenbarriere in der Wallaustraße wurde wegen vermeintlich häufiger Geschwindigkeitsübertretungen errichtet. Da die Stadt nun über eigene Messinstrumente verfügt, bietet sich jetzt eine Überprüfung des Fahrverhaltens bei durchgängiger Befahrbarkeit an.

Mainz, 03.01.2013

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange